

Landtag

Solidarität mit „Egunkaria“

Landtagspräsidentin Alessandra Zendron und die Fraktions-
sprecher Walter Baumgartner
(SVP), Luigi Cigolla (II Centro),
Michele Di Puppò (Alto Adige
Domani), Luisa Gnechi (Proget-
to Centro-Sinistra), Eva Klotz
(Union für Südtirol), Cristina
Kury (Grüne), Pius Leitner
(Freiheitliche) und Carlo Willeit
(Ladins) äußern ihre Besorgnis
über die Einschränkung des
Grundrechtes auf freie Mei-
nungsäußerung im Baskenland
sowie die Verletzung der Men-
schenwürde und Menschenrech-
te bei den Verhören von Redakti-
onsmitgliedern der baskischen
Tageszeitung „Egunkaria“. Die
Präsidentin und die Fraktions-
sprecher erwarten sich, dass alle
Staaten die von ihnen ratifizier-
ten Menschen- und Grundrechte
achten, ohne Ansehen der Per-
son und deren Zugehörigkeit.